

ABSTRAK

Produk pembiayaan Bank Syariah yang sering dibutuhkan nasabah adalah *murabahah*, tetapi ada kelompok para petani/peternak dan pekebun dan pekerja kontraktor yang menginginkan pembiayaan secara musiman. Karena pendapatan mereka tidak bisa didapatkan setiap hari tetapi menunggu panen atau selesai kontrak proyek. Bank pembiayaan rakyat syariah Saka Dana Mulia Kudus sudah beroperasi tiga tahun dengan setiap tahun mengalami peningkatan pembiayaan apakah peningkatan pembiayaan ini di iringi dengan peningkatan pendapatan nasabah. Tujuan penelitian untuk 1. menganalisa implementasi pembiayaan Jangka Pendek *musyarakah* secara syariah dan 2. bagaimana perannya dalam meningkatkan pendapatan.

Melihat permasalahan diatas maka Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan strategi penelitian seperti naratif, fenomenologis dan studi lapangan Metode yang digunakan meliputi wawancara, observasi, dan dokumentasi, yang dilakukan oleh peneliti untuk mengumpulkan data, serta menggunakan uji keabsahan data melalui kredibilitas, transferabilitas, dependabilitas, dan konfirmabilitas, setelah itu data yang ada dianalisis memakai analisis kualitatif dengan metode reduksi data, penyajiandata dan penyimpulan data.

Dari hasil penelitian dan pembahasan. disimpulkan bahwa pembiayaan jangka pendek menggunakan akad *musyarakah* yaitu .prinsip kerja sama usaha patungan antar dua pihak atau lebih, untuk membiayai suatu jenis usaha yang halal dan produktif dan membagi keuntungan dan kerugian sesuai dengan modal yang disertakan. Implementasi pembiayaan sudah sesuai syariah ada beberapa yang masih menggunakan konsep konvensional adanya biaya administrasi, nisbah bagi hasil yang masih di hitung dari persentase dari jumlah pembiayaan. bukan dari hasil usaha

Peran pembiayaan jangka pendek *musyarakah* dalam meningkatkan pendapatan nasabah dapat di lihat dari setelah realisasi pembiayaan. Bank pembiayaan rakyat syariah selalu memantau usaha nasabah dan memotivasi nasabah untuk selalu semangat kerja dan menjalin silaturahmi. Dengan realisasi modal, motivasi dan pemantauan, ternyata para pelaku dapat meningkatkan produksi panen pertanian, peternakan dan usaha proyek, selesainya usaha bersama. karena bekerja bukan hanya mencari keuntungan tetapi mencari Rida Allah SWT. Bekerja dan berdakwah dengan pelatihan dan berkarya supaya Terjalin hubungan nasabah dengan Bank Pembiayaan Rakyat Syariah adalah patner kerja yang saling menguntungkan

Kata kunci. Pembiayaan, Musyarakah, pendapatan, nasabah.

ABSTRACT

Bank Syariah financing products which are often in need of customers is murabaha, but there is a group of farmers / ranchers and planters and workers want the financing of projects on a seasonal basis. Because revenues can not be obtained every day but wait for the harvest or the completed contract proyek. BPRS Saka Holy Start Fund has been operating three years with each year has increased enhancement financing whether this is accompanied by an increase in customer revenue. The research objective to 1) analyze the implementation of the Short Term Musharaka financing and 2) how peranya in increasing revenue.

See above problems then research uses a qualitative approach to research strategies such as narrative, phenomenological and field studies. Methods used include interviews, observation and documentation, conducted by researchers to collect data, and using test data authenticity through credibility, transferability, dependability, and confirmability, after which the data were analyzed using qualitative analysis methods of data reduction, data presentation and inference data.

From the research and discussion di conclude that short-term financing using Musharaka contract is .prisnsiple joint venture cooperation between du apihak or more, to finance a type of business that is lawful and productive and share profits and losses in accordance with the capital included. Implementation of sharia-compliant financing already there are some who are still using the conventional concept of the administration, the results of which are still in the count of presntasi pembiayaan. bukan number of results,

The role of short-term financing Musharaka in increasing revenue from customers can be seen after the realization financing BPRS constantly monitor customers' business and motivate customers to keep morale and establish silaturrahmi. With the realization of capital, motivation and monitoring, it turns out the perpetrators can boost the production of agricultural crops, livestock and business projects, the completion of the joint venture. because it works not only for profit but seek Ridlo Allah SWT. Preaching work and training and working so Intertwined customer relationship with SRB is a mutually beneficial working partners

Keywords: *financing, Musyarak, income, customers.*

الملخص

منتجات التمويل المصرفي الشرعية التي غالبا ما المطلوب من قبل العملاء هي المراجعة، ولكن هناك مجموعة من المزارعين / مربي الماشية والمزارعون والعمال يريدون تمويل المشاريع على أساس موسمي. لأنه لا يمكن الحصول على دخلهم على أساس يومي ولكن ينتظرون الحصاد أو اكملت عقد المقاول . التمويل الناس الشريعة وقد السقا صندوق نوبل المقدسة تعمل ثلاث سنوات مع كل سنة زاد التمويل إذا اقترنت تمويل زيادة في العائدات من الزبائن. وكانت ١. أهداف البحث لتحليل تنفيذ تمويل قصير الأمد المشاركة و٢. ما دور في زيادة الإيرادات.

رؤية المشاكل أعلاه، استخدمت هذه الدراسة المنهج الكيفي للبحث عن استراتيجيات مثل الدراسات السردية، الظواهر والميدان. وتشمل الأساليب المستخدمة المقابلات والملاحظة والتوثيق، أجراها باحثون لجمع البيانات، واستخدام اختبار صحة البيانات من خلال المصادقية ونقلها والاعتمادية، وبعد ذلك تم تحليل البيانات باستخدام طرق التحليل النوعي للحد من البيانات، وعرض البيانات والاستدلال البيانات.

من البحوث يستخدم على المدى القصير عقد التمويل بالمشاركة والتعاون مشروع مشترك بين طرفين أو أكثر، لتمويل نوع من الأعمال التي هي مشروعة ومنتجة وحصاة الأرباح والخسائر وفقا شملت العاصمة. تنفيذ تمويل متوافقة مع الشريعة الإسلامية بالفعل هناك بعض الذين لا يزالون يستخدمون مفهوم التقليدي من التكاليف الإدارية، ونسبة تقاسم الأرباح التي يتم احتسابها من نسبة مئوية من مجموع عدد النتائج التشغيلية لا تمويل.

يمكن أن ينظر إلى دور التمويل بالمشاركة على المدى القصير في زيادة الإيرادات من العملاء بعد تحقيق الشريعة الشعب تمويل مراقبة باستمرار أعمال العملاء وتخفيف العملاء للحفاظ على الروح المعنوية وإنشاء . مع إدراك لرأس المال، والنافع والرصد، اتضح مرتكبي يمكن زيادة إنتاج المحاصيل الزراعية والثروة الحيوانية والأعمال المشاريع، والانهاء من المشروع المشترك. لأنه لا يعمل فقط من أجل الربح ولكن تسعى الى رضا الله سبحانه وتعالى. الوعظ العمل والتدريب والعمل علاقات العملاء متشابكة جدا مع تمويل الشرعية بنك الشعب هو شركاء العمل متبادل المنفعة. الكلمة الرئيسية: تمويل للعملاء دخل في زيادة المشاركة.